

seorang Uskup (pemilik gereja). Hari-hari Salman kini diisi dengan belajar agama dan melaksanakan ajaran mereka. Namun sayang Uskup yang tinggal bersama Salman tidak baik agamanya, hal ini Salman lihat sedekah yang diminta dengan alasan untuk dibagikan ternyata disimpan sendiri untuk kepentingan pribadi. Tak lama kemudian Uskup yang tinggal bersama beliau wafat dan diangkatlah Uskup yang baru. Kini dimata Salman tak ada yang lebih baik agamanya selain Uskup yang baru. Sehingga hati Salman pun merasa tak ada yang lebih beliau cintai sebelum itu daripadanya.

Waktu terus berlalu, Salman sempat bertanya "Apabila anda telah dijemput oleh Takdir Tuhan, apakah yang harus kuperbuat dan siapa yang harus beliau hubungi?". "Anakku, tak seorang pun menurut pengetahuanku yang sama langkahnya sama denganku, kecuali seorang pemimpin yang tinggal di Mosul". Sebuah jawaban, kalimat terakhir sebelum sang uskup meninggal dunia.

Berbekal dari ucapan sang Uskup, Salman pergi ke sebuah Mosul untuk menghubungi sang pendeta yang dimaksud. Salman menceritakan pesan dari Uskup dan Salman pun kini tinggal

beberapa waktu dengan sang pendeta. Tak lama sang ajal menghampiri sang pendeta setelah sebelumnya Salman diberitahukan bahwa ada seorang yang shalih yang tinggal di Nasitin. Setelah Salman mendatangi dan menceritakan tentang perihal keadaannya, mereka pun tinggal bersama. Sebuah jawaban diberikan oleh orang yang shalih sebelum meninggal. Bahwa Salman disuruh menghubungi seorang pemimpin yang tinggal di "Amuria", di daerah Romawi.

Tanpa ada rasa putus asa sedikitpun Salman berangkat mencari pemimpin yang dimaksud. Setelah bertemu mereka tinggal bersama. Dan sebagai bekal hidup, Salman berternak sapi dan beberapa ekor kambing. "Tak seorang pun yang aku kenal serupa dengan kita dan aku tak tau harus kuberi kepercayaanku kepada siapa, namun saat ini seorang nabi akan lahir yang akan mengikuti agama Ibrahim secara murni. Ia nanti akan hijrah ke suatu tempat yang ditumbuhi kurma dan terletak diantara dua bidang tanah berbatu hitam.